

BESCHLUSS

aus der 4. Sitzung des Jugendhilfeausschusses

vom Mittwoch, den 28.04.2010 um 18:00 Uhr

im Ratssaal, Neues Rathaus, 1. Obergeschoss.

7. Fortsetzung der dezentralen Präsenz der Familien- und Erziehungsberatung in Wesseling und Brühl

Vorlagennummer: 85/2010

Der Jugendhilfeausschuss empfiehlt dem Rat wie folgt zu beschließen:
Die in der Konzeption festgelegte dezentrale Beratungsarbeit der Familien- und Erziehungsberatung für Wesseling und Brühl wird fortgesetzt. Die dafür eingerichtete Planstelle wird dauerhaft fortgeführt.

Einstimmig, 0 Enthaltungen